

PRESSE-INFORMATION

JOHN WILL KOMMUNIKATION | T. +49 421 333 98 28 | M. +49 172 54 54 880 | MAIL@WILL-KOMMUNIKATION.DE | WWW.WILL-KOMMUNIKATION.DE

Kreuzfahrt: Liebesurlaub unter weißen Segeln

- Segel-Kreuzfahrten: Die perfekte Überraschung zum Valentinstag
- Romantischer Urlaub an Bord der Großsegler »Star Clipper«, »Star Flyer« oder »Royal Clipper«

Februar 2017

Kaum eine andere Reiseform ist romantischer als eine Kreuzfahrt unter weißen Segeln. Wer seinem Lieblingsmenschen zum Valentinstag eine ganz besondere Überraschung bereiten möchte, verschenkt daher am besten eine Segel-Kreuzfahrt mit Star Clippers: An Bord einer der Großsegler »Star Clipper«, »Star Flyer« oder »Royal Clipper« verbringen dabei sowohl frischverliebte Paare oder Hochzeitsreisende als auch Ehepaare, die bereits lange Jahre verheiratet sind, einen romantischen Urlaub.

• Urlaub mit Romantik-Faktor

Frischvermählte Paare, die vor nicht länger als sechs Monaten geheiratet haben, profitieren von einem besonderen Flitterwochen-Angebot: Neben einer Flasche Champagner und einem Korb frischem Obst bekommen sie eine vom Kapitän unterzeichnete Urkunde. Zudem kann jedes verheiratete Paar den Liebesurlaub mit einer besonderen Hochzeitszeremonie krönen: Sie können ihr Ehegelöbnis vor dem Kapitän und den Gästen noch einmal an Bord wiederholen.

Weitere Informationen

www.starclippers.com | www.star-clippers.de | info@star-clippers.de Telefon 00800-782 72 547 (gebührenfrei)



Star Clippers betreibt drei der größten Passagier-Segelschiffe der Welt. Mit Anlaufhäfen abseits der Routen der größeren Kreuzfahrtschiffe sowie Aktivitäten und Annehmlichkeiten, die man sonst nur auf privaten Yachten findet, zählt Star Clippers zur Spitze der Veranstalter von Spezialkreuzfahrten. Star Clippers-Schiffe befahren auf wechselnden Routen die Karibik, Asien und das Mittelmeer. Seit 2014 stehen erstmalig Kreuzfahrten nach Kuba auf den Fahrplänen, ab 2017 kreuzt die »Star Clipper« durch die Inselwelt Indonesiens. Zur Flotte zählen der Fünfmaster »Royal Clipper« (Länge 134 Meter / 227 Passagiere / 106 Besatzungsmitglieder) sowie die baugleichen Viermaster »Star Flyer« und »Star Clipper« (Länge 115,5 Meter / 170 Passagiere / 74 Besatzungsmitglieder). Ab 2018 erweitert Star Clippers die Flotte um den Neubau »Flying Clipper«, der die »Royal Clipper«, derzeit im Guinness-Buch der Rekorde als größter Rahsegler der Welt aufgeführt, überragen wird.